

# In Vomperbach steht die Welt ab heute kopf

Das „verkehrte Haus“ ist jetzt für Besucher geöffnet. Zwei polnische Unternehmer machten ihre Vision im Terfener Ortsteil wahr.

Von Sabine Kuess

**Terfens** – Beim Eintreten in diese neue, einzigartige Welt wird einem erst einmal schummrig. Alles scheint zu schwanken, geht man einen Schritt vorwärts, bewegt sich der Körper in Wahrheit zur Seite. So kann man einen Besuch im „verkehrten Haus“ im Stublerfeld in Vomperbach beschreiben. Nichts ist in dem 240 Quadratmeter großen Gebäude normal, denn der Esstisch hängt über den Köpfen der Besucher, gleich wie die Toilette. Sogar das Auto in der Garage steht auf dem Kopf.

Gestern Abend wurde das einzigartige Objekt feierlich eröffnet. Bereits die Tage zuvor war das Haus ein Anziehungspunkt. Zahlreiche potenzielle Besucher wollten bereits eintreten, doch Besitzer Irek Glowacki musste die Neugierigen verträsten. Ab heute, 9 Uhr, können alle Interessierten die Welt kopfstehen lassen.

„Es war eine Herausforderung, das Auto im zweiten Stock zu installieren“, erklärt Initiator Irek Glowacki. Der Pole hatte mit seinem Projektpartner Marek Rozanski

die Idee für das kopfstehende Haus. „Im Jahr 2008 haben wir das in Amerika gesehen. Zuerst haben wir uns in Holland und in Polen nach einem Platz umgeschaut“, erklärt Glowacki. Mit Tirol sind die beiden Polen aber bereits seit Jahren verbunden, denn sie kommen zum Urlauben

drei- bis viermal pro Jahr in die Berge. „Einen Monat sind wir die Region abgefahren.“ Der Standort in Terfens sei laut Glowacki ideal, denn die Autobahnausfahrt ist einen Kilometer entfernt. „Die Gemeinde liegt sehr zentral, man kann von Innsbruck, dem Zillertal und auch vom

Achensee gut anfahren“, beschreibt Glowacki. Acht Monate dauerte die Bauzeit für das Projekt, vor allem für die Bauarbeiter war es auch eine Herausforderung, denn in dem Gebäude ist alles schief. „Sie mussten nach einer gewissen Zeit immer wieder nach draußen gehen, um Luft zu schnappen“, erzählt Glowacki, der keine Probleme damit hätte, in dem schrägen Domizil zu wohnen.

Die beiden Unternehmer aus Polen schließen mit der Eröffnung des Hauses aber noch nicht mit ihren etwas verdrehten Plänen ab. Im Winter soll auf dem Vorplatz noch eine unterirdische Eiswelt entstehen. „Man soll von außen nichts sehen, mit einem Lift geht es dann in die Tiefe. Alles soll dort aus Eis sein“, erklärt der Besitzer eines Bekleidungsgeschäftes in Polen. Die Eintrittspreise für das kopfstehende Haus betragen 9,50 Euro für einen Er-

wachsenen und 7,50 Euro je Kind.



**Im Internet:**

Weitere Informationen finden Sie auf [www.hausstehtkopf.at](http://www.hausstehtkopf.at)



Bereits von außen ist das verkehrte Haus im Stublerfeld in Vomperbach ein Blickfang für jeden.

Foto: Kuess

**AUSGEZEICHNET!**

für die zufriedensten Kunden  
in Österreich.

**TOYOTA HAUN**

Uderns - Zillertal | Zillertalstraße 8 | T 05288 -6770 | [www.toyota-haun.at](http://www.toyota-haun.at)

